

2020

Planta del mes

ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN
JUL	AGO	SEP	OCT	NOV	DIC

Papaver lapeyrousonianum



JARDÍN BOTÁNICO HOYA DE PEDRAZA
P. N. Sierra Nevada. Monachil. Granada



RED ANDALUZA
JARDINES BOTÁNICOS
EN ESPACIOS NATURALES



¿Cómo es?

Arbusto alto o arbolillo de hasta 5 m. a veces espinoso; la corteza de las ramas frecuentemente pardo-rojiza. Las hojas de tamaño variable, de 3 a 6 cm de largo y 2 a 4 de ancho, obovadas, anchamente elípticas u ovado-lanceoladas, con dientes glandulíferos en el borde, de haz verde oscuro y glabrescente y envés ± pubescente; pecíolo de 1 cm, pubescente. Flores regulares, hermafroditas, pentámeras, solitarias o en fascículos de 2-3, coetáneas con las hojas jóvenes o más precoces; pedicelos de 5 a 10 mm, pubescentes; receptáculo campanulado; pétalos de 6 a 10 mm, patentes, obovados, enteros, blancos; ovario glabro. Fruto drupa de 1 ó 2 cm, de color negro-azulado, pruinoso; mesocarpo (pulpa) de sabor amargo y ácido; endocarpo (hueso) rugoso, ligeramente aquillado.

Andalucía, un jardín ¡ven a conocerlo!

Hoya de Pedraza. Carretera de la Sierra, km 27, Monachil (Granada). Tfno.: 670 945 712. Email: jbotanico.pedraza.cagpds@juntadeandalucia.es

Endrino, endrino mayor

Prunus insititia L.

	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP	OCT	NOV	DIC
FLORES												
FRUTOS												

SE
ENCUENTRA
EN ESTA
ZONA DEL
JARDÍN

¿Dónde crece?

En bosques caducifolios y bosquetes de ribera, desde los 500 hasta los 1500 m de altitud. Planta utilizada por el hombre, su presencia es casi siempre subespontánea, en ambientes favorables pero de clara influencia antrópica.

¿Dónde podemos encontrarla?

Prunus insititia es una especie circunmediterránea que alcanza el Centro de Europa y SO de Asia. A pesar de su amplia distribución es una planta rara que se encuentra muy dispersa en su territorio.

¿Sabías qué?

El Endrino mayor es especie discutida por algunos botánicos que lo asimilan al endrino común (*Prunus spinosa*) como raza o variedad geográfica. La proximidad y posibilidad de hibridarse, junto con la propia variabilidad de las dos especies complica frecuentemente la determinación.

Utilizado como portainjertos de variedades de ciruelo. En la actualidad el mayor aprovechamiento es el dado a sus frutos para elaborar un licor similar al pacharán navarro.

Su presencia en Sierra Nevada es testimonial. Casi todas las plantas se encuentran en el Parque Nacional donde la colecta de plantas o parte de las mismas solo se autoriza en trabajos de investigación o de restauración del medio natural.



¿Quieres visitar el jardín?

Pincha aquí 



Junta de Andalucía

Consejería de Agricultura, Ganadería,
Pesca y Desarrollo Sostenible